

ÉCLOSION DE GASTROENTÉRITE AU CENTRE MULTISERVICES DE SANTÉ ET DE SERVICES SOCIAUX DE LA BASSE-CÔTE-NORD

Blanc-Sablon, le 4 novembre 2023 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord tient à informer la population que les visites sont présentement restreintes au Centre multiservices de santé et de services sociaux de la Basse-Côte-Nord en raison d'une éclosion de gastroentérite. La restriction est en vigueur sur l'unité de soins de courte durée de l'installation de Blanc-Sablon.

Cette mesure vise à protéger les usagers, le personnel et la population. Nous demandons aux visiteurs de ne pas se présenter si ce n'est pas requis. Notez que les proches aidants demeurent admis. Une nouvelle communication sera diffusée dès que cette restriction sera levée.

Nous vous rappelons que le lavage des mains avec de l'eau et du savon demeure le meilleur moyen de prévenir la transmission de la gastroentérite. Si votre état ou celui d'un proche vous préoccupe et que vous avez des questions ou des inquiétudes, vous pouvez contacter en tout temps le service Info-Santé, au numéro 811, pour recevoir des conseils, ou vous référer au site quebec.ca.

Le CISSS de la Côte-Nord est conscient des désagréments causés par cette situation et remercie la population pour sa collaboration.

- 30 -

Source : Marlène Joseph-Blais
Adjointe à la pdg – relations médias, communications et affaires corporatives
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252288